
Conseil municipal du 26 juin 2023

Intervention de Christine NOBLET

Délibération 37 : BILAN ANNUEL 2022 DE LA POLITIQUE FONCIÈRE DE LA
COMMUNE

Mesdames et Messieurs,

Dans le programme d’investissements de 2022, il était prévu 530 000 € de maîtrise
foncière. Les réalisations sont finalement deux fois et demie plus importantes. Nous
nous en réjouissons. Ce sont autant de mètres carrés sur lesquels la ville aura prise.
Mais pour quoi faire ?
Les réserves foncières permettront peut-être de maintenir notre taux de locatif social.
Il y en a besoin.
Les 5 hectares d’espaces verts, naturels et agricoles, même si c’est de nature à
garder de la végétation dont tous les habitants et habitantes pourront profiter, ne
permettront pas, pour autant, de la production alimentaire parce que les lieux ne s’y
prêtent pas complètement.
Nous renouvelons notre suggestion de vergers dans la ville : nous avions déjà émis
une idée de site (La Noyon) et cette fois à La Chasseloire.
Et puisque l’occasion nous en est donnée, pouvez-vous nous indiquer les résultats
de l’étude sur “l’installation d’une ferme pédagogique sur le Cours Hermeland” ? Lors
du conseil municipal de février, vous nous aviez promis une réponse au printemps.
Merci.


